
Verbale Riunione Commissione Didattica  
Ore 11 del 5 Aprile 2007 
 
Testo della mail di convocazione: 
1) Cari colleghi, 
occorre discutere sull'andamento della frequenza degli studenti del primo anno e soprattutto sul 
fatto che solamente uno si è presentato all'esame di Matematica. 
Occorrerà riequilibrare il "peso" dei corsi nei due semestri. 
La commissione "didattica" che presiedo dovrebbe riunirsi allargata, con la partecipazione almeno 
dei docenti del primo anno. 
Potremmo vederci martedì 3 Aprile alle ore 17 presso il Dipartimento di Geologia in Via Trentino. 
2) Ero convinto di aver spedito per tempo la mail di convocazione, ma ho avuto un disguido. 
Chiaramente non sarà più per domani, ma propongo, data l'urgenza, il prossimo giovedì mattina alle 
ore 11, presso il mio studio, Dip. Geologia, in via Trentino 51. 
Vi prego di farmi sapere se potrete partecipare. 
Grazie 
Alberto Marini 
 
 
- - - - - - - - - - - - - - -   
Presenti:  Proff. Bocchieri, Marini, Montaldo, Puddu, Salvadori 
Rundeddu (Manager didattico), Brambilla (Rappresentante degli studenti) 
 
Ordine del giorno: orari del primo anno, varie ed eventuali 
 
 
Il Prof. Montaldo illustra il problema riscontrato alla chiusura del primo semestre: nonostante l’alto 
numero degli iscritti (148), solamente uno studente ha sostenuto l’esame. Negli anni precedenti, con 
circa 50 iscritti, circa un terzo superava l’esame al primo appello. 
In seguito ai cambiamenti nello svolgersi dei corsi, secondo le modifiche deliberate l’anno scorso, il 
carico didattico del primo semestre risulta troppo pesante. 
 
La Prof. Puddu specifica che a lei sembra che la situazione sia invece migliorata, anche se la 
frequenza è di circa 50 studenti, con 78 che hanno sostenuto una prima prova e 80 una seconda. 
Comunque gli studenti arrivano in condizioni di preparazione di base penose, con difficoltà di 
metodo di studio, difficoltà di lettura e scrittura. 
 
La Prof. Salvadori propone che in Settembre di organizzi in maniera comune un orario che tenga 
anche conto delle ore di tutoraggio; propone inoltre che si organizzi un regolamento per la 
distribuzione dei tutori rispetto alle escursioni. 
 
Raccogliendo i pareri dei Proff. Montaldo e Marini, la dottoressa Rundeddu esprime il parere di 
dare maggior peso al test obbligatorio all’ingresso, anche se poi non seguirà un numero chiuso ma 
arrivando a stabilire dei debiti formativi, magari utilizzando i tutor per corsi di recupero. 
 
Dopo ampia discussione, rilevato che effettivamente gli studenti hanno disertato le lezioni di 
Matematica per concentrarsi sulle lezioni di Chimica, sono state formulate alcune ipotesi di 
ridistribuzione dei diversi corsi: 

• Matematica, Fisica, Chimica e Geografia al primo semestre; 
• sviluppare tutti i corsi come annuali; 
• ripristinare l’orario precedente con la Chimica al secondo semestre; 



• Chimica al primo semestre e Matematica e Fisica in due moduli; 
• Chimica, Matematica e Zoologia al primo semestre con fisica in 2 moduli; 

 
Viene contattata per telefono la Prof. Mercuri, che non ha potuto partecipare causa una 
concomitante riunione, la quale esprime la propria contrarietà ad un ritorno d'orario al primo 
semestre. 
Risulta che gli studenti frequentanti il corso di Chimica sono stati circa un centinaio, con 80 
ammessi all’orale, sostenuto poi da un numero molto minore. 
 
La Commissione propone che siano interpellati gli studenti, nel corso di un'assemblea che dovrebbe 
trattare anche altri argomenti richiedibili dagli studenti. 
 
A chiusura della lunga telefonata tra il Prof. Montaldo e la Prof. Mercuri, quando ormai la riunione 
era stata sciolta, si aggiunge un suggerimento al CCL: mantenere Matematica e Chimica al primo 
semestre, sviluppando la Fisica sul secondo, con solo un modulo propedeutico di Fisica al primo 
semestre. 
 
Il responsabile della Commissione Didattica 
 

        
 (Prof. Alberto Marini) 
 
> 


